



れいめい文理科通信  
2022/APR

## 合格体験記 11

—なぜ農学部を受験したんですか。

もともとは、なんとなく薬学部を志望してました。「なんとなく」だったので、モチベーションも低かったんです。それで、ちよつと選択肢を広げてみようと思って、ほかの分野を調べてたら、鹿大農学部の研究がすごく面白そうだったので、目指すことにしました。最近だと、桜島大根の成分が血管の病気予防に役立つっていう記事がありました。自分の研究が人の役に立つことは薬学部と同じでも、別の分野からこんなアプローチができるんだって思って、前向きに目指せるようになりました。

## 前を向くこと

—受験勉強中の苦勞を聞かせてください。

私は、理系なのに理系科目が苦手でした。模試とかで成績が悪いと落ち込んでしまつて、そんな状態で授業を受けるから頭に入つてこないことも多かったです。

しかも、焦つて勉強して体調も崩れて、必要以上に落ち込むと悪循環に



鹿児島大学 農学部食料生命科学科  
東悠愛さん (川内南中)

陥つてしまふんです。

でも、家族はそういう状態に気が付くと声をかけてくれました。「ちよつと休んだら」って一言あると、自分が悪い方向に進んでることに気づけて、意識して休んでました。

それから、模試の成績で落ち込んでると、担任の先生が前向きな言葉をかけてくれるんです。いっつも前向きだから、そこでも元気をもらつ

てました。一人で抱え込むと落ち込んだままだけど、周りのおかげで前向きになれてました。



使っていた参考書の一部  
特に数学は使い込んだ跡が

—受験を控えた中三生にアドバイスをお願いします。

とにかく、落ち込んだ状態が続くと体調も悪くなって、悪循環に陥るので、心と体を健康に保つて勉強してほしいです。前を向くことが大事だと思うので、周りの人の助けをもらつて前向きに頑張ってください。



## 令和3年度合格実績

国公立  
大学

大阪大学 九州大学 静岡大学 九州工業大学  
鹿児島大学 鹿屋体育大学 名桜大学 など

私立  
大学

慶応義塾大学 立命館大学 同志社大学 関西学院大学  
東京工科大学 日本大学 神田外語大学 西南学院大学 福岡大学  
熊本学園大学 近畿大学 神奈川大学 鹿児島純心女子大学 など

難関国公立・私立大学に多数合格！！

文理科通信「文通」は、高校進学を目指す中学生の皆さんに、現役大学生や高校生の姿をお知らせする広報紙です。  
バックナンバーはホームページから▼



れいめい高等学校 TEL:0996-23-3178 <https://reimei.ed.jp/index.html>



このコーナーは文理科に通う「ももこ、くるみ、あやね」の三人ムスメ(仮)が、中高生の気になることを紹介していく、とても自由なコーナーなのである。ちなみに「ゆかしき」とは「見たい・聞きたい・知りたい」という意味の古語である。

**あ** 何か印象に残ってることある？  
**く** どの先輩方も共通して無理のない計画を立てることが大切だとおっしゃっていただね。それから、教科別のおすすめの勉強法やモチベーションの高め方を教えてくれたよ。  
**あ** やっぱ毎日継続していくことが大切なんだなと思っただよ。計画を立てて、上手くいかなくても、あきらめないでもう一回立て直



**も** 今日は、大学合格後に来てくれた先輩たちの合格体験について話していくよ。



### 合格体験のこと

**も** 「ターゲット1900(英語単語帳)は、高三までに赤文字以外のところまで覚えた方がいい。」って具体的なアドバイスをいただいたよ。  
それから、K先輩に「勉強のルーティンと計画の立て方」について質問したら、「平日に何をやるのかを決めて、土日は、出来なかった分をやった」とおっしゃってた。  
**く** 話を聞いてるとモチベーションが上がったよね。春休みの勉強の参考になることが多かったか



していかないといけないね。それから、みんな数学と英語は早いうちから頑張ってたね。私もやらなくちゃ。

### 本日のまとめ

- 計画が大切
- センパイありがとう



**も** 最近、学年の男子たちはフェイスタイムを活用して、休みの日にも勉強会を行っているみたい。先輩も「友達と勉強のことを話したりするのも良い。」と聞いていたから、私たち女子も男子に負けずに勉強をしよう！目指せ志望校全員合格！



ら、教えていただいたことを実践して、成績アップを目指そう。

## ワレワレも語りたい

— れいめい教職員コラム —

教職員達が、毎号交替で書いていくリレーコラム。内容は、勉強のことから趣味のことまで様々である。

「目標に向かって」  
今年も3月に予定されていた鹿児島マラソンは中止されました。2020年4月、私のマラソン練習が始まりました。大学時代の友人から「一緒に鹿児島マラソンを走ろう」と誘われたことがきっかけです。  
2020年4月といえば、この春中3になった皆さんが中学校に入学したタイミングですね。皆さんが正負の数や方程式を学んでいる中、私は5キロウォークから始め10キロのジョギングができるようになり、皆さんが度数分布表を作れるようになった頃には、42.195キロ走れるようにまでなりました。  
しかしながら、その年の鹿児島マラソンのリアルでの大会は中止となり、オンラインでの開催となりました。私は1周600mの競技場の外周を70周ただぐるぐる一人走り切りました。皆さんが中2になり連立方程式や三角形の合同の証明について学ぶ傍ら、更に走り続けてきたものの、またしても中止。  
来年こそ、皆さんが第一志望校の受験に挑む頃、私も念願の鹿児島マラソン完走を果たしたいです。お互いに3年間の集大成を飾れるようこの一年間ひたすらに駆け抜け、達成感とともに笑顔の春を迎えましょうね！



文理科教頭  
尾植 香織

教科：数学  
好物：新米のおにぎり  
趣味：マラソン